



CAVIAR COLLAGEN

NÄHRWERTE / NUTRITION INFORMATION

Portionen pro Packung ca.: 30

Servings per Container approx.: 30

pro/per	100 g	Portion ¹
Energie/Energy	1.692 kJ 398 kcal	169 kJ 40 kcal
Fett/Fat	< 0,1 g	< 0,1 g
- davon gesättigte Fettsäuren/ of which Saturates	< 0,1 g	< 0,1 g
Kohlenhydrate/Carbohydrate	0,3 g	< 0,1 g
- davon Zucker/of which Sugars	< 0,1 g	< 0,1 g
Eiweiß/Protein	99 g	10 g
Salz/Salt	0,20 g	0,02 g

VITAMINE / VITAMINS

pro/per	100 g (NRV ²)	Portion ¹ (NRV ²)
Vitamin A (RE)	4.000 µg (500%)	400 µg (50%)
Vitamin D	25 µg (500%)	2,5 µg (50%)
Vitamin E (TE)	50 mg (417%)	5,0 mg (42%)
Vitamin C	300 mg (375%)	30 mg (38%)

1 = 10 g Pulver / Powder + 100 ml Wasser / Water

2 = Nährstoffbezugswerte / Nutrient Reference Values

PROTEIN-AMINOSÄURENPROFIL / PROTEIN-AMINO ACID PROFILE

pro/per	100 g Protein
L-Alanin/e	14.790 mg
L-Arginin/e	9.800 mg
L-Asparaginsäure/L-Aspartic Acid	5.740 mg
L-Cystein/e	< 50 mg
L-Glutaminsäure/L-Glutamic Acid	9.750 mg
Glycin/e	19.050 mg
L-Histidin/e	790 mg
L-Hydroxylysin/e	< 50 mg
L-Hydroxyprolin/e	8.840 mg
L-Isoleucin/e ⁺	1.330 mg
L-Leucin/e ⁺	2.880 mg
L-Lysin/e ⁺	3.600 mg
L-Methionin/e ⁺	1.240 mg
L-Phenylalanin/e ⁺	2.150 mg
L-Prolin/e	10.890 mg
L-Serin/e	3.610 mg
L-Threonin/e ⁺	2.790 mg
L-Tryptophan ⁺	< 50 mg
L-Tyrosin/e	480 mg
L-Valin/e ⁺	2.270 mg

+ = essentielle Aminosäuren / essential Amino Acids

PURE WOMAN® CAVIAR COLLAGEN 99% Maximum Intense - White Formula mit Kaviar-Extrakt (HECH®) enthält 9.900 mg Kollagenprotein pro Portion, sowie Retinylacetat (Vitamin A) und Vitamin C, E und D. Vitamin C hat Anteil an einer normalen Kollagenbildung für eine normale Funktion der Haut. Vitamin A trägt zur Erhaltung normaler Haut bei und hat eine Funktion bei der Zellspezialisierung. Vitamin C und E tragen dazu bei, Zellen vor oxidativem Stress zu schützen. Vitamin D hat eine Funktion bei der Zellteilung. PureWoman® Caviar Collagen bietet Ihnen damit einen wertvollen Beitrag für den Erhalt Ihres einzig wahren Luxus – Ihr Körper.

PURE WOMAN® CAVIAR COLLAGEN 99% Maximum Intense - White Formula ist das Original Caviar Collagen, entwickelt von HECH® Nutrition Germany. Ohne maskierende Pigment- und Farbstoffe. 99% reines Kollagen höchster Güte.

PURE WOMAN® CAVIAR COLLAGEN 99% Maximum Intense - White Formula with caviar extract (HECH®) contains 9,900 mg collagen protein per portion, plus retinyl acetate (vitamin A) and vitamins C, E and D. Vitamin C contributes to normal collagen formation for the normal function of skin. Vitamin A contributes to the maintenance of normal skin and has a role in the process of cell specialisation. Vitamins C and E contribute to the protection of cells from oxidative stress. Vitamin D has a role in the process of cell division. PureWoman® Caviar Collagen therefore provides a valuable contribution for helping you to maintain your only true luxury – your body.

PURE WOMAN® CAVIAR COLLAGEN 99% Maximum Intense - White Formula is the original Caviar Collagen, developed by HECH® Nutrition Germany. Free of masking pigments or colouring. 99% pure collagen of the highest quality.

VERZEHREMPFEHLUNG: Pro Trinkportion 10 g Pulverkonzentrat (2 Messlöffel oder ca. 1 Esslöffel) in 100 ml Wasser oder Fruchtsaft auflösen, oder auch als Anreicherung von Milch- oder Sojaprodukten. Für beste und aufbauende Ergebnisse wird ein täglicher Verzehr über mehrere Wochen empfohlen.

RECOMMENDED CONSUMPTION: Per drink portion, 10 g powder concentrate (2 measuring spoons or approx. 1 tbl. spoon) resolved in 100 ml water, juice or milk, or blended with dairy or soy products. For best and cumulative results continue daily for several weeks.

Es wird eine abwechslungsreiche und ausgewogene Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise empfohlen.

A varied and balanced diet and a healthy lifestyle is recommended.

ZUTATEN: 99% KOLLAGEN-PROTEIN-HYDROLYSAT (FISCH), AROMA (GRAPEFRUIT), KAVIAR-EXTRAKT (0,4%) (FISCH), L-ASCORBINSÄURE, D-α-TOCOPHERYLACETAT (ENTHÄLT SOJA), RETINYLACETAT, CHOLECALCIFEROL.

ALLERGIE-HINWEIS: KANN SPUREN VON GLUTEN UND MILCH ENTHALTEN.

INGREDIENTS: 99% COLLAGEN PROTEIN HYDROLYSATE (FISH), AROMA (GRAPEFRUIT), CAVIAR EXTRACT (0.4%) (FISH), L-ASCORBIC ACID, D-ALPHA-TOCOPHERYL ACETATE (CONTAINS SOY), RETINYL ACETATE, CHOLECALCIFEROL.

ALLERGY ADVICE: MAY CONTAIN TRACES OF GLUTEN AND MILK.

HINWEIS: Während der Schwangerschaft oder bei Fragen zu gesunder Ernährung, konsultieren Sie bitte vor dem Konsum Ihren Arzt oder Ernährungsberater.

ADVISORY: If pregnant or unsure of a healthy diet, consult your medical practitioner or nutrition advisor prior to consumption.

Kollagen-Protein-Hydrolysat-Pulver mit Vitaminen und Kaviar-Extrakt zur Herstellung eines Getränkes. Kühl (max. 21°C) und trocken lagern.

Protein beverage powder concentrate made of marine source collagen hydrolysate, with vitamins and caviar extract. Store cool (max. 70°F) and dry.

300 g e
0.66 lbs

purewoman.com

HECH® FUNCTIONAL NUTRITION
12623 BERLIN • MADE IN GERMANY